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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Meiner Meinung nach ist Latein eine wichtige Grundlage für das Erlernen weiterer 
Fremdsprachen durch die Kasuslehre, aber auch fundamental für das Verständnis 
und die Beherrschung der eigenen Sprache. Außerdem finden viele Themen, die 
von antiken Autoren behandelt wurden, auch in der heutigen Gesellschaft noch 
Anklang und lassen sich teilweise sehr gut auf die aktuelle Zeit übertragen. Auch 
für mein Studium könnte Latein von Vorteil sein, da im juristischen Sprachgebrauch 
viele lateinische Begriffe verwendet werden.“ 


